

## Conti nimmt Lifecycle-Werk in Betrieb

**Continental hat heute in Hannover sein Lifecycle-Werk eröffnet. Die weltweit einzigartige Fabrik nimmt mit ihrem integrierten Ansatz aus Heiß- und Kaltrunderneuerung für Lkw- und Busreifen sowie einer eigens entwickelten Gummirecycling-Anlage im Industriemaßstab eine Vorreiterrolle ein.**

Die von Continental entwickelte Technologie zur Fertigung runderneuter Reifen wurde vom Umweltinnovationsprogramm des deutschen Bundesumweltministeriums gefördert. (ampnet/deg)

## Bilder zum Artikel

---



Heiße WÄrmerneuerung bei Continental.

---